

19/9/86

3347

C3

Consejo Nacional:

DC Se Refirió A los Últimos Acontecimientos

El Consejo Nacional del Partido Demócrata Cristiano, tras reunirse especialmente, declaró ayer su pensamiento sobre los últimos acontecimientos que han ocurrido en el país.

Opinó que una "atmósfera de incertidumbre" afecta a los ciudadanos, especialmente por la presencia de "pólos fanatizados capaces de cualquier insensatez o crimen".

Reiteró, en su declaración, la condenación que hizo la DC al atentado que sufrió el Presidente Pinochet y su comitiva, con un resultado de muertes de hombres de armas.

Igualmente rechazó el empleo de "métodos de acción política que perjudican el proceso de recuperación democrática".

Tras expresar su convicción de que el actual sistema "no garantiza" el tránsito hacia la normalidad institucional e impulsa el "escenario de guerra", la DC rechazó la permanencia de los estados de excepción.

Igualmente se mostró contraria a la dictación del Estado de Sitio, a las medidas administrativas que afectaron a sacerdotes, dirigentes políticos y medios de comunicación.

También critica la actuación de grupos armados que han secuestrado y asesinado a opositores.

En la declaración se entrega el respaldo al presidente (Gabriel Valdés), mesa directiva y consejeros de la colectividad que han sido objeto de ataques de palabra y de hecho.

Finalmente, la DC señala que el "único camino" para resolver la "crisis de confianza" y abrir perspectivas de paz para la nación, es "el trabajo sin claudicaciones por la democracia". Reitera que dicha solución está inserta en los planteamientos contenidos en la propuesta de la Alianza Democrática, el Acuerdo Nacional y las Bases de Sustentación del Régimen Democrático, así como en la Asamblea de la Civilidad.